

Mise en situation de communication du métier d'ingénieur PR / Situational communication of PRI engineer profession



Composante
Polytech
Grenoble - INP,
UGA

- > **Langue(s) d'enseignement:** Français
- > **Ouvert aux étudiants en échange:** Oui
- > **Code d'export Apogée:** KAPR5M15

Présentation

Description

- Apprendre à mieux s'exprimer et à mieux communiquer grâce aux conseils prodigués et à l'expérience de différentes mises en situation de communication proposées (seul, à deux, collectivement en ½ groupe et groupe entier) directement en lien avec la formation PR

Ces 3 séances sont conçues comme un complément du cours de communication du Tronc commun en étant directement appliqués à la formation PRI. Il s'agit de différents exercices pratiques que nous évaluons et analysons ensemble.

1ère séance :

- Réfléchir aux différentes fonctions d'un ingénieur HSE
- Réaliser une affiche présentant et valorisant le métier à destination de différents publics

2ème séance :

- Méthodologie du rapport de stage et consultation critique d'anciens rapports
- Savoir se présenter, donner ses objectifs et son mode de fonctionnement : simulation du 1er contact avec son équipe de travail.

3ème séance :

- Travail sur la structuration et la clarté du discours : Présentation d'un rapport d'accident
- Travail sur l'argumentation : réunion polémique avec différents acteurs en jeu

- Learn to express themselves better and communicate better through advice and other communication experience in the proposed communication situation (alone, in pairs, collectively in ½ group and whole) directly in the PRI training

These 3 sessions are designed as a complement to the Common Core Communication Course by being directly applied to PRI training. These are different practical exercises that we evaluate and analyze together.

1st meeting:

- Reflect on the different functions of an HSE engineer
- Create a poster presenting and promoting the profession for different audiences

2nd session:

- Methodology of the internship report and critical consultation of old reports
- Know how to present oneself, give one's objectives and how one works: simulation of the first contact with one's work team.

3rd session:

- Work on structuring and clarity of speech: Presentation of an accident report
- Work on the argumentation: controversial meeting with different actors at stake.

Objectifs

Heures d'enseignement

Mise en situation de communication du métier d'ingénieur PR / Situational communication of PRI engineer profession - CMTD	Cours magistral - Travaux dirigés	12h
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------	-----

Pré-requis recommandés

Aucun

None

Période : Semestre 5

Bibliographie

- Document méthodologique du rapport de stage
- Différents ouvrages de communication donnés dans le cadre du Tronc commun

- Methodological document of the internship report
- Different communication works given in the framework of the Common Core

Infos pratiques

Lieu(x) ville

- > Grenoble
-

Campus

- > Grenoble - Saint-Martin d'Hères